

Proposición de valor

Nuestra idea es plantear un pueblo-residencia que esté situado en un pueblo ya abandonado o casi abandonado y de esta manera poder repoblar de nuevo (Molpeceres). Queremos dar un mejor servicio con el fin de que las personas de la tercera edad estén bien atendidas, con un servicio completo y con la seguridad de que las personas de la tercera edad tengan todas sus necesidades cubiertas. Principalmente la medida que vamos a tomar, evita los problemas con las continuas quejas de los ancianos con las residencias ya sea o por la atención o por necesidades tan básicas como puede ser la calidad de la comida, el trato cercano que tendríamos con ellos o la higiene. Nosotros proponemos un pueblo destinado a que estas personas puedan convivir en comunidad. Hemos pensado que otro de los problemas de estas personas es la falta de convivencia y la soledad, y vivir en comunidad les permitiría relacionarse y realizar actividades que les enriquezcan.

Nuestro proyecto se llamará “Eternal life” aludiendo a que las persona de avanzada edad deben vivir al máximo esta etapa de la vida y no dejarse llevar por la soledad, más bien todo lo contrario, dado que es el momento de disfrutar al máximo debido al hecho de que durante todo el resto de tu vida una persona se ha pasado el tiempo trabajando y con apenas tiempo libre. Sin embargo, las personas mayores disponen de mucho tiempo libre que deben de aprovechar e invertir en numerosas actividades que en nuestro proyecto les ofrecemos. Porque la vida de los mayores es tan valiosa como la de los jóvenes, dejemos que disfruten ellos también.

Por otra parte, nos parece muy importante esta etapa de la vida que al igual que otras como la infancia o la adolescencia hay que aprovecharla igual. Queremos que las personas mayores disfruten de igual manera que podían hacer cuando eran más jóvenes, de esta manera, nosotros nos comprometemos a darles todas las facilidades posibles para que puedan disfrutar al máximo de esta etapa. Ser mayor no significa que no puedas disfrutar, sino que hay que adaptarse a las posibilidades de cada uno.

El segundo año se empezará la construcción de 15 casas más (según nuestra previsión de crecimiento, explicada en el apartado de relaciones con los clientes). El tercer año y el cuarto podremos albergar ya a más personas y lograremos un gran reconocimiento en la zona pudiendo atraer a más clientes durante los futuros años.

Otro de los aspectos importantes de nuestro proyecto es la fácil accesibilidad a nuestro pueblo. El motivo principal es el acuerdo firmado con un hotel de peñafile “Las Claras” en el que dispondrán de un precio un poco más asequible y donde los familiares podrán disfrutar de un fin de semana visitando el mundo rural de Castilla (bodegas, castillos...) pero que también podrán ver a sus familiares de forma más recurrente.

Análisis DAFO:

Debilidades	Debemos encontrar un pueblo cerca de otro más grande que tenga hospitales, o incluso hostales para los familiares de las personas de tercera edad, es un proyecto caro.
Amenazas	Encontrar el pueblo óptimo, conseguir una subvención , la gente puede que no quiera irse a un pueblo.
Fortalezas	Creamos empleo mientras repoblamos los pueblos, la necesidad de dar atención digna a los ancianos de una población cada vez más envejecida.
Oportunidades	Se cubre la necesidad de dar una atención digna y personalizada a los ancianos de una forma que les reviva a sus tiempos buenos, creamos empleos en zonas despobladas, creando riquezas y repoblando.

